



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

17/10/2023

LEGISLATIVO

Espinosa Cházaro reta a Mier a demostrar que reforma al PJ no afecta a trabajadores



El coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, retó a *Ignacio Mier a demostrar que la reforma al Poder Judicial no afecta a sus trabajadores. Señaló que es Mier quien tiene que demostrar que los fideicomisos del Poder Judicial son para uso exclusivo de excesos de los ministros de la SCJN. “Yo reto a Nacho Mier a que demuestre que esos fideicomisos están para el uso exclusivo de excesos de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, no tienen los ministros que probar y ahí vemos las manifestaciones de los trabajadores que no son los ministros”, comentó el diputado perredista.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6777?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6777&authkey=!AAPGnkIMCLD5250&ithint=video&e=MGQX9S>